

**CRISIS CLIMÁTICA** Ciudades en riesgo por la subida del mar P23

**BALONCESTO** España y Argentina buscan el oro mundial P30 y 31

**ECUADOR** La fábrica de esclavos no cambia P8

## Varios drones atacan el corazón del petróleo saudí

### La agresión interrumpió a la mitad la producción del reino

ÁNGELES ESPINOSA, **Dubái**  
Un ataque con drones sacudió ayer las dos principales instalaciones petroleras de Arabia Saudí causando importantes incendios

e interrumpiendo a la mitad la producción de barriles del reino. Es el mayor ataque contra las infraestructuras petroleras del país que proporciona el 10% del petróleo que se consume en el mundo. La acción fue perpetrada por los rebeldes Huthi de Yemen, y Arabia Saudí respondió bombardeando posiciones de ese grupo.

El objetivo de los 10 drones cargados de explosivos fueron dos refinerías en Abqaiq y Khurais. En Abqaiq, el gigante petrolero saudí Aramco tiene la mayor planta de procesamiento de crudo del mundo, con dos tercios de los 10 millones de barriles que produce el país cada día. “Los dos incendios han sido controlados”, aseguró horas más tarde un comunicado del Ministerio del Interior. Varias fuentes informaron después de que “podría verse afectada la producción de hasta cinco millones de barriles diarios”, lo que equivale a la mitad de su volumen actual y el 5% del consumo mundial.

Se trata de la tercera operación de este tipo en los últimos cinco meses, algo que pone de relieve la vulnerabilidad de las infraestructuras energéticas del reino ante la creciente sofisticación de la milicia yemení. PÁGINA 2

#### IDEAS



## La delirante trayectoria de Boris Johnson

Excéntrico, voluble y miembro de una élite: retrato del hombre que arrastra a su país al Brexit

## Vértigo en España ante otra llamada a las urnas

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**  
En España el reloj corre, los plazos se acortan y el vértigo aumenta. El martes, Pedro Sánchez y Pablo Iglesias tienen cita con el Rey. Si nada cambia, España irá a otras elecciones el 10N, las cuartas en cuatro años. PÁGINAS 16 Y 17

EDITORIAL  
*Al límite*

PÁGINA 12



Varias personas caminan por el cementerio destruido de McLean's Town, el viernes. / RAMÓN ESPINOSA (AP)

## 15.000 personas buscan casa y comida en Bahamas

### Dos semanas después del huracán Dorian, miles de afectados dependen de los refugios para vivir y afrontan haber perdido todo

PABLO GUIMÓN, **Nasáu**  
ENVIADO ESPECIAL  
“Ha habido mucha solidaridad en los primeros días, y eso es muy bueno. Pero hay que pensar en la sostenibilidad. No solo se trata de la supervivencia en la primera semana, sino de varios meses hasta que se pueda recuperar la vida”, dice Laurent Duvillier, de la oficina de Unicef

para América Latina y el Caribe. “Muchas familias lo han perdido todo y, sin ingresos, no podrán reconstruir sus casas ni sus vidas”, explica sobre Bahamas.

El huracán Dorian borró del mapa poblaciones enteras del norte del archipiélago. Dos semanas después, hay 52 muertos oficiales —una cifra que todos saben que engordará con algunas

de las 1.300 personas que siguen desaparecidas—. Hasta 70.000 personas resultaron afectadas por el huracán y un total de 15.000, según la Agencia de Gestión de Emergencias del Caribe, siguen necesitando refugio o comida. Cerca de 4.000 se han ido a Estados Unidos. Y más de 5.000, a la isla de Nueva Proviencia. PÁGINA 7



## Sigue la sección de Cultura

EL PAÍS

### El espía de la CIA en el Kremlin mantuvo su identidad al llegar a EE UU

## El topo que huyó con el mismo nombre

AMANDA MARS, **Washington**  
El lunes saltó la noticia: la inteligencia de EE UU habían ayudado a huir de Rusia en 2017 a una fuente clave de la CIA en la investigación de la injerencia electoral de Moscú. Lo llevaron a EE UU. Esa misma tarde las primeras cámaras de televisión llegaron a una casa de Stafford, un pueblo

de Virginia. ¿Por qué? El periódico ruso *Kommersant* publicó el nombre del supuesto informante: Oleg Smolenkov. En la vivienda de Stafford, ahora vacía, el ruso en cuestión aparecía como propietario. Ahora, todo EE UU se hace la misma pregunta: ¿qué clase de espía huye de su país para vivir bajo su nombre real? PÁGINA 6